



## La voz de la IP / Nuevo sexenio, nuevas oportunidades para México

Por José Medina Mora / *Presidente Nacional de Coparmex*

Empezó el sexenio de Claudia Sheinbaum, y con ello, la posibilidad de construir nuevas oportunidades para un México con desarrollo inclusivo.

En sus primeras semanas de gobierno, la Dra. Sheinbaum ha mostrado apertura al diálogo y a la colaboración con el sector empresarial para impulsar agendas compartidas, como la transición a energías limpias, el desarrollo de infraestructura para el nearshoring o relocalización, desarrollar una política fiscal responsable y dar certeza a la inversión.

También, en días recientes, ha lanzado la estrategia nacional de seguridad, buscando atender una de las principales preocupaciones del sector empresarial y de toda la sociedad mexicana para lograr un México en paz.

Además, ha encabezado, junto a su secretario de Economía, Marcelo Ebrard, el CEO Dialogue, un importante espacio de encuentro con directores generales de empresas de México y Norteamérica, donde la presidenta aseguró que dará certeza a las inversiones. Emitió un mensaje sobre el compromiso de su gobierno con conservar y fortalecer aún más la relación comercial en la región más competitiva del mundo: Norteamérica.

En el CEO Dialogue, los directores generales de empresas le externaron su intención de invertir más en México, así como su interés por encontrar reglas claras, garantías de estado de derecho, seguridad y colaboración en proyectos de transición a energías limpias.

Al respecto, reconocemos que algunos de estos temas ya están en la agenda de los 100 puntos anunciados por la Dra. Sheinbaum, y esperamos que, además, se contemple atender los riesgos aún existentes de incumplimiento del T-MEC en torno a la



independencia judicial, la preponderancia de la CFE en materia energética, así como la probable desaparición de órganos autónomos como la Cofece y el IFT, que son indispensables para garantizar condiciones justas de competencia económica.

Desde Coparmex, consideramos que si se mantiene la apertura al diálogo y a la construcción de proyectos económicos y sociales en conjunto, en este gobierno federal se pueden lograr importantes avances para construir el México con desarrollo inclusivo que necesitamos, donde exista mayor desarrollo económico, acompañado del desarrollo social y la protección al medio ambiente.

En seguimiento a ese objetivo, la semana pasada arrancamos los Foros Coparmex 2024 - Diálogos con la nueva administración, un espacio donde buscamos reunir a líderes empresariales, integrantes de la sociedad civil y especialistas con integrantes del nuevo gobierno federal para establecer un diálogo constructivo y reflexionar sobre los desafíos que enfrenta el país, además de plantear proyectos y políticas públicas que nos permitan trazar un rumbo firme hacia mejores condiciones para el crecimiento económico, el progreso social y la sostenibilidad ambiental.

En el primer foro nos enfocamos en el tema de sustentabilidad, mientras que en los próximos días estaremos realizando el foro laboral, seguido del foro sobre educación, el foro sobre salud, y posteriormente anunciaremos los foros sobre el tema fiscal y de digitalización.

La base de estos foros será el diálogo y la unión para construir en conjunto un México próspero, inclusivo y sostenible. El nuevo sexenio abre nuevas oportunidades para México.  
#OpiniónCoparmex